

martes 15 de octubre de 2024

La Laguna homenajea hoy a la mujer rural destacando tres proyectos del campo lagunero liderados por mujeres

El lema de la edición que se celebrará esta tarde es 'Guardianas de la tierra', en un evento que contará con exposiciones de productos, charlas, exhibición fotográfica y entrega de reconocimientos



Descargar imagen

OCT. 15 DÍA DE LA MUJER RURAL LAGUNERA

Guardianas de la Tierra

Talleres y teatro infantil
Mesa redonda
Video conmemorativo
Entrega de reconocimientos
Exposición de productos (marcas locales)
Exposición fotográfica
Cierre musical con la Parranda Aniegue

FARO DE BAJAMAR 16:00H

Mujer Rural Lagunera

El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Sector Primario y Desarrollo Rural en colaboración con la concejalía de Bienestar Social, celebra hoy, 15 de octubre, a partir de las 16:00 horas, un homenaje a las mujeres que han desarrollado sus carreras profesionales en el sector primario. Esta cita anual, que repite escenario en el faro de Bajamar, conmemora el Día Internacional de la Mujeres Rurales, con un evento dinámico en el que habrá charlas, exposiciones y entrega de reconocimientos a tres mujeres del municipio.

“Reconocer la importante labor de las mujeres en un sector vital como es el primario, permite no solo destacar el trabajo de las tres mujeres que son protagonistas hoy, es también una oportunidad de inspirar a otras a seguir su estela y continuar con el trabajo de seguir reivindicando la importancia de la agricultura y la ganadería, así como el papel fundamental que desarrolla la mujer en el campo”, destaca la concejala de Sector Primario, Cristina Ledesma.

Las tres mujeres homenajeadas destacan por liderar proyectos comprometidos con el medio ambiente y con productos que ponen en valor las raíces canarias. Ellas son: Sheila Rodríguez, una joven empresaria que recoge

el testigo como gerente del Vivero La Cosma, en Bajamar; Rosi Hernández, ganadera de vacuno de Las Gavias que, siguiendo la formación y el asesoramiento en técnicas agroecológicas impartido por el Ayuntamiento, ha dado un salto de calidad en su proyecto ganadero; Y, por último, Esthér Pérez, agricultora de cereal a partir de variedades antiguas de Canarias, que produce cerveza artesanal con sello isleño.

El evento contará con una mesa redonda, talleres de teatro infantil, habrá una exposición de productos de marcas locales elaborados por mujeres y una exposición fotográfica. La jornada dedicada a la mujer rural cerrará con la actuación musical de la parranda Aniagua.